



ROBION - Semaine du dimanche 25 février au dimanche 03 mars 2024 - Les TAILLADES
Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr
Page internet de la paroisse : www.robion.paroisse84.com.

Marcher en diocèse, suite à la lettre pastorale de notre évêque 2023 - 2024

Un groupe s'est réuni deux fois sur la paroisse de Robion- Les Taillades pour répondre aux questions posées par cette lettre pastorale, il était composé de 8 participants. Voici la synthèse de ce travail sur le deuxième et dernier sujet :

2. « Communautés & Territoires » :

Question 1 : En regardant plus largement la réalité de notre secteur, que pourrions-nous imaginer comme soutien, élargissement, déplacement.

Aux Taillades, il faudrait plus d'attrait pour l'église, par des manifestations comme cela se fait parfois à la chapelle St Gens, apéritif ou autre.

A Robion, il manque de l'information sur ce qui se fait dans la paroisse. La feuille d'information paroissiale pourrait être le support de ce qui se fait : équipe de ménage, chorale, équipe des prières universelles, catéchisme, aumônerie, chapelet, permanence d'ouverture des églises, ... Remise en route du site internet ...une plaquette a existé, elle reste à actualiser...On peut aussi créer une offre : un café ou un thé périodique, le 1^{er} jeudi du mois par exemple ...

Pour les visites à domicile des personnes malades, il faudrait peut-être s'adresser aux aumôneries d'hôpitaux, Cavaillon ou Avignon, car souvent les aumôneries ne savent pas à qui adresser une personne qui sort de l'hôpital...

Proposer une catéchèse pour les adultes, pour approfondir certains thèmes, ce que les homélies ne permettent pas faute de temps. Voir si ce type de proposition doit être faite à l'échelle de la paroisse ou du doyenné.

Question 2 : Comment mieux unir nos forces quand des communautés deviennent fragiles pour être vivantes, signifiantes et rayonnantes ?

Des contacts avec les autres paroisses du doyenné : aujourd'hui, à part Cavaillon, peu de contact... Le Thor, c'est loin, on ne les connaît pas... Un exemple : les aumôneries de collège/lycée de Cavaillon et Robion qui ont des activités ensemble cette année. Le film du Carême va être relancé en janvier ; ce projet avait été construit dans un esprit « doyenné » ...

En conclusion : Instaurer une dynamique de mutualisation, faire travailler ensemble les différents groupes repérés dans la paroisse, faire « équipe », et élargir les réflexions communes au niveau du doyenné.

Feuille de chant du dimanche 25 février

Psaume 115 : Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants

Acclamation : Gloire au Christ, parole éternelle du Dieu vivant. Gloire à toi, Seigneur

Prière Universelle : O seigneur, je crie vers Toi ! Dans ta miséricorde, prends pitié de nous

Communion : Louange à toi, Jésus transfiguré.

Refrain : Louange à toi, Jésus transfiguré

Les disciples ont vu ta gloire :

Pour qu'en ta croix ils te contemplent,

Toi la splendeur du Père.

Voici que Moïse et Élie, apparus dans la gloire,
s'entretenaient avec lui de son exode à Jérusalem ;
car le Fils de l'homme sera livré aux bourreaux,
il sera mis mort, mais le troisième jour il ressuscitera !

Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère,
il les emmena sur une haute montagne ;
et, tandis qu'il priait, il fut transfiguré devant eux,
et ses vêtements devinrent blancs, comme la neige.

Dieu, personne ne l'a jamais vu,
mais le Fils qui est dans le sein du Père, lui, nous l'a révélé ;
et nous avons vu la gloire qu'il tient de son Père,
comme Fils unique plein de grâce et de vérité !

Voici qu'une nuée les couvrit de son ombre,
et que du ciel la voix du Père se fit entendre :
celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le !
Seigneur, dans ta lumière, nous avons vu la lumière !

Gloire à Dieu dont la voix a retenti du haut des cieux,
gloire au Fils bien-aimé en qui le Père a mis tout son amour,
gloire à l'Esprit qui prend les Apôtres dans une nuée de lumière,
aux Trois, louange et gloire pour les siècles sans fin !

Sortie : Sur les routes de l'Alliance.

Refrain : Sur les routes de l'Alliance,

Ta lumière nous conduit.

Nous marchons pleins d'espérance,

Tu nous mènes vers la vie.

Dieu, printemps du monde, par amour tu nous choisis.
Fais grandir ton peuple, nous vivrons pour te servir.
Bienheureux qui sait répondre à l'appel de ton Esprit !

Dieu, promesse offerte, ton Alliance est notre joie.
Fais grandir ton peuple, nous vivrons pour te servir.
Bienheureux dans ta lumière les marcheurs qui gardent foi !

Campagne de Carême 2024

Avec le CCFD : Message du CCFD « Un Carême contre la faim et pour la Justice »

Depuis plus de 60 ans CCFD-Terre Solidaire et ses partenaires de par le monde s'engagent contre les inégalités, contre la faim et pour le développement. Nous accompagnons 525 acteurs et soutenons leurs projets dans 72 pays. Cet engagement prend racine dans l'Évangile et la pensée sociale de l'Église.

Cette année nous vous invitons à vivre un Carême contre la faim et pour construire la justice économique et pour que l'économie soit au service du bien commun, pour un juste partage des richesses, une protection des droits fondamentaux et de l'environnement.

Ici, en Vaucluse, deux représentants d'une association partenaire Brésilienne viennent témoigner des problèmes dus à l'extraction des matériaux rares. Ce sujet sous-tend deux autres problèmes : l'impact écologique et l'expropriation des populations.

Une date à retenir : le dimanche 17 mars : pique-nique et témoignages à Cavaillon de 12h30 à 16h30 à la chapelle Saint Jacques.

La solidarité internationale se vit par les dons. La collecte aura lieu le 17 mars 2024, 5^{ème} dimanche de Carême.

Avec les Pères de la doctrine chrétienne

- ⇒ Au Burundi, il s'agit de poursuivre la construction d'une salle polyvalente à Gitega, salle dotée d'un éclairage, destinée au catéchisme, mais aussi aux scolaires qui n'ayant pas d'électricité chez eux, pourront venir y travailler leçons et devoirs.
- ⇒ En Inde, à Ranchi, continuer à aider la "César Silai Centre", une petite entreprise de femmes de l'ethnie Adivasi. Créée par Yatra et les Pères Doctrinaires, elle se relève petit à petit de ses difficultés.
- ⇒ On peut aussi soutenir les projets éducatifs de l'école Nawa Maskal School (Inde) également dirigée par les Pères Doctrinaires, les associations Yatra et Jarom, en contribuant à la toiture du gymnase et l'achat de fournitures scolaires.

***Aide-nous, Seigneur,
toi qui « t'es fait homme pour que l'homme devienne Dieu » (saint Augustin)
à vivre ce Carême dans la prière
et par des gestes discrets et concrets envers plus pauvres que nous.***

La semaine du dimanche 25 février au dimanche 03 mars 2024

Intentions du dimanche 25 février :

1^{ère} intention : Pro populo

2^{ème} int. : Micheline Tuairé

3^{ème} int. : Tanguy Jouanolou

4^{ème} int. : Gérard Boban

5^{ème} int. : Pascal Lacwa

6^{ème} int. : Claude Jacquier

7^{ème} int. : Madeleine Gonzales

Dimanche 25 février, 2^{ème} dimanche de Carême.

1^{ère} lecture : Le sacrifice de notre père Abraham (Gn 22, 1-2.9-13.15-18)

Psaume 115 : Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants

2^{ème} lecture : « Dieu n'a pas épargné son propre Fils » (Rm 8, 31b-34)

Évangile : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé » (Mc 9, 2-10)

Mardi 27 février, Saint Grégoire de Narek, abbé et docteur de l'Église.

Dimanche 3 mars, 3^{ème} dimanche de Carême.

Information du doyenné

Le dimanche 10 mars à 18h00

Le CCFD et Habitat et Humanisme

vous invite à assister au **film « Anti-Squat »**

Cinéma La Cigale, Cavaillon



Chaque vendredi de Carême il y aura un chemin de croix dans l'église de Robion à 16h00, suivie du chapelet.

Église de Robion : messe du lundi au vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00.

Chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 16h00.

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00.

Retrouvez toutes les informations
de notre paroisse sur le site en
scannant ce QR code.

